

ABSTRAK

Skripsi ini berjudul “Pengaruh Pemanfaatan Perpustakaan Sekolah Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Geografi Kelas XI Di SMA Negeri 1 Simpang Hulu Kabupaten Ketapang”. 1). Bagaimana hasil belajar siswa sebelum adanya pemanfaatan perpustakaan di SMA Negeri 1 Simpang Hulu ? 2). Bagaimana hasil belajar siswa setelah adanya pemanfaatan perpustakaan sekolah SMA Negeri 1 Simpang Hulu? 3). Apakah terdapat pengaruh pemanfaatan perpustakaan sekolah terhadap hasil belajar siswa SMA Negeri 1 Simpang Hulu?.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode eksperimen dengan bentuk *pre-eksperimen design* dan rancangan penelitian *one group pretest-posttest*. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh kelas XI SMA Negeri 1 Simpang Hulu kabupaten Ketapang. Penentuan sampel disesuaikan dengan tujuan penelitian, sampel dalam penelitian ini adalah kelas XI Iis 2 SMA Negeri 1 Simpang Hulu kabupaten Ketapang.

Hasil dari penelitian ini dapat disimpulkan bahwa terdapat perbedaan yang signifikan rata-rata hasil belajar siswa sebelum pemanfaatan perpustakaan sekolah dan setelah adanya pemanfaatan perpustakaan sekolah pada mata pelajaran geografi di kelas XI SMA Negeri 1 Simpang Hulu kabupaten Ketapang. Hal ini dapat dilihat berdasarkan dari hasil penelitian menunjukkan bahwa hasil belajar sebelum adanya pemanfaatan perpustakaan sekolah dan setelah pemanfaatan perpustakaan sekolah mengalami peningkatan dengan hasil pretest rata-rata nilai siswa 64.33 dan hasil posttest dengan rata-rata nilai 75.17. Berdasarkan uji normalitas untuk seluruh data kelas XI Iis 2 maupun *pretest* dan *posttest* menunjukkan bahwa nilai sig. Kolmogorov Smirnov $> 0,05$.(0,200 $>$ 0.005). Dan nilai sig (*2 – tailed*) diperoleh nilai yaitu 0.000 sedangkan t-tabel dengan signifikansi (0,05) berarti nilai sig (*2 – tailed*) lebih kecil dari t- tabel (0,000 $<$ 0,05) maka dapat disimpulkan H_0 ditolak dan H_a diterima jadi dapat disimpulkan bahwa pengaruh pemanfaatan perpustakaan sekolah berpengaruh terhadap hasil belajar siswa di SMA Negeri 1 Simpang Hulu Kabupaten Ketapang.

Kata kunci : Pengaruh Pemanfaatan Perpustakaan Sekolah Terhadap Hasil Belajar Siswa